

Cuba et la CNUCED analysent des questions liées à la coopération



Genève, 7 juin, (RHC/PL).- Anayansi Rodriguez, ambassadrice de Cuba auprès des organisations de l'ONU qui siègent à Genève et Mukhisa Kituyi, secrétaire général de la CNUCED, la Conférence des Nations Unies sur le Commerce et le Développement, ont analysé des questions liées à la coopération mutuelle.

Ils ont également échangé des vues sur la visite officielle que le secrétaire général de la CNUCED doit réaliser à La Havane à la fin du mois et sur des actions de coopération envisagées à l'avenir.

Ayanansi Rodriguez a remercié le secrétaire général de la CNUCED de l'appui que cette organisation a toujours apporté à la bataille que mène Cuba pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété à son encontre en février 1962.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96015-cuba-et-la-cnuced-analysent-des-questions-liees-a-la-cooperation>



Radio Habana Cuba